

Estado de emergencia en provincia rusa de Orenburgo



La Habana, 2 dic (RHC) Tras un incendio de gran magnitud en un centro comercial y la explosión de gas en un edificio de la ciudad de Novotroitsk (Nueva Trinidad), el gobierno de la provincia rusa de Orenburgo declaró este 2 de diciembre, el estado de emergencia.

El ministerio de Situaciones de Emergencia (MCHS) indicó que el centro comercial de Mega Mir presentó un área afectada por las llamas de unos mil 500 metros cuadrados, lo que llevó a la evacuación de los visitantes de esa instalación.

La dependencia del MCHS en Orenburgo señaló que el incendio provocó el desplome de 300 metros cuadrados de techo.

Precisa la información de la agencia Prensa Latina que los bomberos lograron controlar el fuego.

En la aldea de Novorudni, en Novotroesk, se produjo una detonación de gas natural para uso doméstico que dejó un saldo de una persona hospitalizada con quemaduras.

El desastre obligó a evacuar a unas 150 personas del mencionado inmueble.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/149185-estado-de-emergencia-en-provincia-rusa-de-orenburgo>



Radio Habana Cuba